

LE MANOIR D'HAUTEGENTE

LE JOURNAL DU FLÂNEUR

UN DEFI RELEVE... LUCIE, LE COCHON

On m'avait parlé du nouveau chef, attendu au printemps. Il n'est jamais venu et s'est désisté 10 jours avant le début de son contrat... La saison allait être compliquée. Il aura fallu attendre au 12 juillet pour trouver Nathalie, la cheffette dont la cuisine végétale et savoureuse nous a régales. En attendant, c'est Patrick, le propriétaire, et Camille sa commis, qui ont relevé leurs manches et mis le tablier. Ils ont officié en cuisine et ont su délecter leurs hôtes avec toute la générosité et la sincérité propre à la maison. Cette envie de faire plaisir et de régaler se ressentait dans les assiettes et sur les papilles... Un défi relevé, bravo à vous deux et merci!!!

Je suis retourné au Manoir le lendemain d'un mariage. Les lieux étaient encore plus fleuris qu'à l'habitude, UNE VRAIE MERVEILLE!!! Fort heureusement, Hautegegentte avait retrouvé sa tranquillité et son calme. Il me tardait de revoir les visages familiers des équipes et les animaux fidèles. Je ne m'attendais pas, toutefois, à rencontrer "Lucie", le porcelet, âgé d'à peine 3 semaines.

Ce cadeau, offert aux mariés par leurs amis, a élu domicile au Manoir et s'est liée d'amitié avec "Oakley". La complicité entre ces deux animaux est touchante. Lucie suit son compagnon comme son ombre, et leurs parties de plaisir ne font que rajouter douceur à mon endroit "coup de coeur". Enfin... Je retrouve la nature qui m'avait manqué.

JOURNEE SHOPPING POUR LES POULES DE LUXE

Je crois qu'elles se sont laissées tenter et sont entrées dans la boutique à force de voir les hôtes du Manoir défilier devant elles, foie gras, gésiers, miel, liqueur de noix ou cou d'oie en main.

Ou, peut-être ont-elles pris le temps de parcourir le site internet de la "boutique du Manoir", nouvellement "relooké".

Peu importe, les poules de soie, Rose, Gisèle et Ferdinand, ne sont pas gênées et sont entrées dans la boutique. Quant à moi, je ferai mes emplettes gourmandes à distance. c'est si facile et si pratique...

Me connaissant, et compte tenu de la qualité des produits du Manoir, je vais certainement me laisser tenter par tout...

www.boutiquedumanoir.com





Charlotte, Brigitte et Françoise



CES DRÔLES DE DAMES...

Depuis maintenant 8 ans, je retrouve les mêmes visages accueillants dans les couloirs de mon "home away from home". Habillées de noir, élégantes et toujours souriantes, les fées du logis du Manoir d'Hautegente se font discrètes mais sont "Ô" combien efficaces!

Il y a d'abord Françoise. A la tête de ce trio, elle a débuté sa carrière de femme de chambres à l'âge de 14 ans et occupe ce poste depuis plus de 37 ans. Elle a fait ses armes auprès de Madame Scholly, propriétaire d'un Relais & Châteaux non loin d'ici, avec laquelle elle a travaillé plus de 28 ans. Françoise a terminé sa 13ème saison au Manoir cette année. Elle a le souci du détail, adore faire des conserves l'hiver, et c'est toujours avec joie qu'elle retrouve les habitués de la maison. On le ressent!

Puis, il y a Brigitte, aussi nommée "Bridget Jones" après la trilogie culte. Cette jolie Portugaise aux cheveux bouclés est une véritable tornade. Dynamique et toujours en mode "positive attitude", Brigitte ne cesse de répéter combien elle est heureuse de travailler au Manoir, et c'est une évidence. Elle a connu une vie trépidante, remplie d'aventures, de découvertes et de voyages. C'est tout naturellement, et sans regret, qu'elle a choisi de se poser au Manoir.

Enfin, il y a la petite Charlotte. De nationalité anglaise, discrète et trop timide, cette "McGiver" trouve des solutions à tout. Elle a une force de caractère incroyable, et elle sait s'adapter à toutes situations. C'est certainement ses années chez Sotheby's à Londres qui l'ont bien formée. Puis, la vie l'a amenée en Périgord, où elle a rejoint cette équipe du choc. Quelle chance pour nous! Elles font toutes les trois partie du charme de la maison!

